

## Sobre nosotros

Publicado: Domingo, 16 Diciembre 2018 18:30

Escrito por Gobierno Municipal Banes.

Visto: 11472

---

El municipio está ubicado geográficamente al norte y oeste de la Provincia de Holguín. Limita por el norte con las aguas del Océano Atlántico, al sur con los municipios de Báguano y Holguín, al este con Antilla y por el oeste con Freyre.

Población: 77883

Ext. Territorial: 761,86 km<sup>2</sup>

Población urbana: 45491hab 58,4 %

AMPP

111 Delegados: 84 Hombres y 27 Mujeres

15 Consejos Populares

7 Comisiones Permanentes de Trabajo

4 Diputados

7 Delegados APPP

CAM : 21 Miembros

El territorio Banes perteneció a la jurisdicción de la villa San Salvador de Bayamo desde 1513 hasta 1751, en que fue fundado el ayuntamiento de Holguín mediante una real célula y Banes formó parte de la capitanía pedánea de Bariay, luego perteneció a Gibara desde 1823 hasta su fundación como termino municipal el 17 de enero de 1910 en que se constituye el ayuntamiento de Banes, después de una tenaz lucha de sus pobladores por eliminar la dependencia económica y política de otros territorios.

Este hecho llenó de orgullo a sus pobladores viendo colmadas sus más caras aspiraciones , lo que se vio de sus propios símbolos locales- el himno a Banes el escudo de Banes y el ídolo, símbolo de Banes que con el decursar del tiempo han merecido este alto valor.

[Conozca por qué Banes es conocido como La Capital Arqueológica de Cuba](#)